
Il sottoscritto Mario Chiavola consigliere comunale, chiede di venire a conoscenza dei 
pareri rilasciati dalla ASP in merito alla fruibilità dei locali ex biblioteca comunale di via 
Matteotti. Visto l'imminente trasferimento degli uffici anagrafici e del relativo personale.
Dr. Mario Chiavola 
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